

Ramadhan Berbagi DPD IWOI Kediri Raya Salurkan Ratusan Takjil

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PRESS.WEB.ID

Apr 3, 2024 - 21:49



Kediri - Memasuki Puasa Ramadhan ke-23 hari 1445H tahun 2024, DPD IWOI Kediri Raya melaksanakan kegiatan bagi-bagi takjil yang dipusatkan di depan Pom Bensin Kelurahan Blabak Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Rabu (3/4/2024) pukul 16.30 WIB.

Momen Ramadhan tahun ini, DPD IWOI Kediri Raya melakukan kegiatan bagi-bagi takjil bertujuan untuk berbagi sesama umat muslim yang menjalankan

ibadah puasa, ketika perjalanan pulang ke rumah.

Terpantau penuh semangat Ketua IWOI Kediri Raya Kasdoeri didampingi Sekretaris Koko Irianto dan Bendahara Widyana Rahayu Mulyaningsih juga melibatkan puluhan anggotanya membagikan takjil kepada masyarakat yang melintas di depan Pom Bensin Blabak.

Disela-sela acara kegiatan bagi takjil, Ketua DPD IWOI Kediri Raya Kasdoeri menyampaikan, bahwa kegiatan bagi-bagi takjil kali ini, ratusan takjil sudah disiapkan untuk diberikan masyarakat secara gratis guna membatalkan puasa ketika memasuki waktunya adzan magrib, mereka masih di tengah perjalanan.

Selain pengguna jalan raya takjil juga diberikan untuk warga sekitar Pom Bensin Blabak dan beberapa orang yang mengatur arus lalu-lintas di pertigaan jalan, tak luput diberikan takjil gratis.

"Kegiatan bagi-bagi takjil ini mendapat respon positif dari masyarakat yang melintas di pertigaan Pom Bensin Blabak dan warga setempat," ucap Pak Dhe Panggah sapaan akrab Ketua IWOI Kediri Raya.

Pak Dhe Panggah menambahkan, kegiatan bagi-bagi takjil ini bisa terlaksana berkat partisipasi donasi murni seluruh anggota DPD IWOI Kediri Raya untuk bisa berbagi dan menebar kebaikan di bulan penuh berkah.

"Semoga kegiatan hari ini bermanfaat bagi warga sekitar dan pengguna jalan. Bagi anggota DPD IWOI Kediri Raya, menjadikan ladang pahala, dan keberkahan, mendapatkan balasan yang berlipat dari Allah SWT, " pungkas Pak Dhe Panggah.

Hal yang sama diungkapkan Sekretaris Koko Irianto yang menginisiasi kegiatan bagi-bagi takjil secara spontan disampaikan di grup WhatsApp pada Jum'at siang, dari obrolan dari anggota grup, langsung mendapat respon positif dari seluruh anggota DPD IWOI Kediri Raya.

"Sabtu sore, langsung digelar rapat guna mempersiapkan kegiatan tersebut dan menariknya lagi, secara ikhlas seluruh anggota menyisihkan sedikit rejeki mengumpulkan donasi untuk mempersiapkan kebutuhan bagi-bagi takjil dan alhamdulillah berjalan lancar dan sukses tanpa ada halangan apapun," terangnya.

Koko menyampaikan, terima kasih kepada seluruh anggota yang secara ikhlas membantu donasi dan mencurahkan tenaga dalam kegiatan berbagi Ramadhan.

Semoga kegiatan bagi-bagi takjil ini bermanfaat bagi sesama umat muslim atau pengguna jalan raya yang melintas di Pom Bensin Blabak dan masyarakat sekitar.

"Yang tak kalah penting, kegiatan ini bisa dijadikan agenda rutin tahunan, dengan tujuan selain sebagai wujud kepedulian dan keikhlasan dalam menebar kebaikan di bulan Ramadan yang penuh berkah," tuturnya.

Koko juga menambahkan, dengan kegiatan seperti ini guna meningkatkan kebersamaan, kekompakan dan guyub-rukun seluruh anggota DPD IWOI Kediri

Raya.

"Semoga kita semua selalu diberi kesehatan sehingga tahun depan kita bisa melakukan kegiatan yang serupa dengan lebih banyak lagi. Saya berharap dengan kegiatan ini membawa manfaat bagi keluarga besar IWOI dan keberkahan bagi semuanya," harapnya.

Di lokasi yang sama kegiatan ini mendapat pengawalan dan pengamanan dari Iptu Sujoko anggota Polsek Pesantren Polres Kediri Kota bersama jajaran, berjalan lancar.

"Kegiatan dari awal sampai akhir bagi-bagi takjil bagi pengguna jalan berjalan tertib dan kondusif," pungkas Iptu Sujoko.